

F.G. Pfister Holding AG

Matthias Baumann verlässt Möbel Pfister

Dienstag, 10.09.2019

Matthias Baumann, bisheriger CEO der Möbel Pfister AG, verlässt das Unternehmen aus persönlichen Gründen zum 10. September 2019.

In Absprache mit dem Verwaltungsrat der F.G. Pfister Holding AG ist Matthias Baumann von seiner Funktion als CEO der Möbel Pfister AG zurückgetreten. Bis zum Antritt eines Nachfolgers wird Ivan Bosin, Group CFO der F.G. Pfister Holding AG, die Führung der Möbel Pfister AG ad interim übernehmen, wie das Unternehmen mitteilt.

„Der Verwaltungsrat dankt Matthias Baumann für sein großes Engagement und seinen Einsatz in den letzten vier Jahren. Er wünscht ihm für seine berufliche und persönliche Zukunft alles Gute“, so heißt es in der Pressemitteilung des Unternehmens.

Matthias Baumann verlässt Möbel Pfister

Links

- [Möbel Pfister](#)